

BULLETIN D'INFORMATION

SAUVER LES IMMIGRÉS MAROCAINS DE L'EMPRISE D'UN GANG DE PASSEURS AU MEXIQUE

Les autorités mexicaines ont secouru un groupe d'immigrés marocains kidnappés par une bande criminelle spécialisée dans le trafic d'immigrés vers les États-Unis. Gilberto Loya Chavez, ministre de la Sécurité d'État de l'État mexicain de Chihuahua, a annoncé lundi lors d'une conférence de presse que 1.245 migrants avaient été secourus dans l'État en août dernier, dont 6 Marocains et 4 Soudanais qui avaient été kidnappés et soumis à un chantage par cet État gang. Chávez a souligné l'augmentation des crimes contre les migrants, notant l'arrestation de 87 personnes impliquées dans la violence, le trafic d'êtres humains et l'enlèvement de migrants. Il a ajouté que la police, en coopération avec la Garde nationale, effectue des patrouilles intensives pour secourir les migrants détenus.

L'opération de sauvetage des immigrés marocains a eu lieu le 6 août sur une autoroute de Chihuahua après que la police a reçu un rapport concernant un groupe de personnes en mauvais état. Les médias ont confirmé que les migrants avaient été kidnappés, torturés et que leurs familles avaient fait l'objet de chantage.

Les équipes de la Croix-Rouge mexicaine ont prodigué les premiers soins aux migrants, qui souffraient de malnutrition et de blessures, et ils ont été transférés dans un refuge pour recevoir des soins médicaux, psychologiques et juridiques.

Lors d'un autre incident, les autorités de l'État de Basse-Californie ont annoncé que 20 migrants, dont des Marocains, avaient été retrouvés détenus dans une maison de la ville de Mexicali. Les migrants ont déclaré avoir voyagé d'Égypte vers l'Espagne, puis vers le Nicaragua et le Guatemala avant d'arriver au Mexique, où ils ont été détenus par un réseau qui leur promettait de faciliter leur entrée aux États-Unis en échange d'une importante somme d'argent.



"SAUVER 220 CLANDESTINS AU LARGE DE TRIPOLI ET LES REMETTRE AUX AUTORITÉS COMPÉTENTES

L'Administration générale de la sécurité côtière libyenne a annoncé le sauvetage de 220 immigrants illégaux dans les eaux territoriales près du champ marin d'Al-Buri, près de la capitale Tripoli.

Selon la télévision libyenne Al-Wasat, et attribuée par l'Administration générale de la sécurité côtière libyenne, les migrants, parmi lesquels des femmes et des enfants de différentes nationalités, ont été retrouvés sur un bateau branlant à l'intérieur des eaux territoriales au large de Zuwara.

Le communiqué ajoute qu'après leur sauvetage, ils ont été déposés au port d'Al-Shaab de la sécurité côtière, succursale de Tripoli, avant d'être remis à l'Agence anti-immigration clandestine pour prendre les mesures juridiques nécessaires.

En juillet dernier, l'Administration générale de la sécurité côtière libyenne a annoncé le sauvetage de 71 immigrants illégaux de nationalités africaines sur la côte est de Tripoli.

La Libye, située au bord de la mer Méditerranée, est un point de transit majeur pour de nombreux migrants irréguliers vers l'Europe. La frontière sud de l'Égypte a vu la mort de 50 immigrants illégaux en provenance de divers pays africains, lors d'un voyage à travers le désert à la frontière entre le Niger et la Libye. La Libye a également annoncé l'expulsion de 10 069 migrants irréguliers en 2023 en coordination avec l'Organisation internationale pour les migrations.

L'ALLEMAGNE LANCE LE PROJET DE MUSÉE « MIGRATION COMMUNITY HOUSE » À COLOGNE POUR PRÉSENTER L'HISTOIRE DE L'IMMIGRATION ET LES QUESTIONS D'IDENTITÉ



Les autorités allemandes ont annoncé le lancement d'un projet visant à créer le musée « Migration Community House » dans la ville de Cologne, qui vise à revoir l'histoire et le présent de la communauté immigrée en Allemagne et à mettre en lumière les questions d'identité, de coexistence et de participation. Le musée devrait ouvrir ses portes en 2029 grâce au financement conjoint du Parlement allemand et du Parlement du Land de Rhénanie du Nord-Westphalie.

Le musée sera construit sur un ancien site industriel de la région de Cologne-Kalk, où le Centre de documentation et de musée sur l'immigration en Allemagne (Domed) a annoncé que le musée chercherait à exposer une « collection unique en son genre en Allemagne » qui reflète l'histoire et le présent de l'immigration dans le pays.

Selon l'agence allemande IPD, le musée mettra en lumière le rôle de l'immigration dans le façonnement de la société allemande et servira de plateforme culturelle et sociale pour discuter des questions d'identité, de coexistence et de participation. Le design gagnant devrait être exposé au musée début 2025.

La construction du musée devrait commencer au plus tôt en 2027, compte tenu de facteurs externes, et environ 22 millions d'euros ont été alloués au financement du projet sur les budgets du Parlement allemand et du Parlement du Land de Rhénanie du Nord-Westphalie.

Il convient de noter que le Centre de documentation et musée sur l'immigration en Allemagne, fondé en 1990 par des immigrés, est une association à but non lucratif et possède la plus grande collection de documents et d'objets liés à l'histoire de l'immigration en Allemagne, avec plus de 150 000 certificats sociaux, culturels et historiques.

Les forces armées marocaines sauvent 186 immigrants illégaux au large des côtes



Hier mardi, une unité des Forces armées royales marocaines, chargée de surveiller les côtes, a secouru un bateau échoué transportant 186 migrants qui tentaient d'immigrer illégalement.

Selon un communiqué publié par le commandement général des Forces armées royales marocaines, les migrants irréguliers qui cherchaient à rejoindre les îles Canaries ont reçu les premiers soins nécessaires avant d'être remis aux autorités sécuritaires marocaines compétentes pour accomplir les démarches administratives applicables.



LA MORT DE DEUX MIGRANTS ALORS QU'ILS TENTAIENT DE TRAVERSER LA MANCHE PORTE LE BILAN À NEUF MORTS DEPUIS JUILLET, DANS UN CONTEXTE D'ESCALADE DES TENTATIVES DE TRAVERSÉE ET DES DANGERS MARITIMES

Deux migrants ont été tués dimanche matin alors qu'ils tentaient de traverser la Manche, portant à neuf le nombre de morts dans la Manche depuis la mi-juillet, ont annoncé les autorités françaises.

Jacques Bien, maire du Pas-de-Calais, a déclaré lors d'une conférence de presse qu'un bateau transportant 56 personnes avait coulé à 10 kilomètres au nord de Calais. Parmi les 54 survivants, 50 autres migrants sur un autre bateau ont été secourus et emmenés au port de Calais, dont cinq dans un état relativement critique.

La Direction maritime de la Manche et de la mer du Nord a indiqué que le bateau avait signalé dimanche matin des difficultés au large des côtes entre Calais et Dunkerque. De nombreux moyens navals, dont un hélicoptère et plusieurs navires, ont été déployés pour secourir les migrants, permettant de sauver une cinquantaine de personnes.

Les dernières semaines ont vu une multiplication des noyades au large des côtes françaises, avec sept personnes décédées en tentant de traverser la Manche en juillet. Alors que les traversées sur de petites embarcations se sont multipliées au cours de l'été, les décès ont également augmenté lors des tentatives pour rejoindre l'Angleterre, témoin de troubles et de violences lors de manifestations anti-immigrés et anti-musulmans.

Entre le 12 et le 19 juillet, six migrants sont morts dans trois noyades distinctes causées par des bateaux surchargés, portant le nombre total de morts dans la Manche à 23 depuis début 2024, dépassant le bilan de 2023 de 12.

La France et la Grande-Bretagne travaillent depuis des années pour mettre fin aux tentatives de traversée de la Manche sur des canots pneumatiques, et suite à la victoire du parti travailliste aux élections britanniques, le Premier ministre Keir Starmer et le président français Emmanuel Macron se sont engagés à renforcer leur coopération pour faire face à l'augmentation du nombre d'immigrés clandestins.

Starmer a annulé le projet du gouvernement précédent d'envoyer des immigrants illégaux au Rwanda. Si les autorités françaises cherchent à empêcher les migrants de prendre la mer, elles n'interviennent à des fins de sauvetage qu'après l'entrée des bateaux dans les eaux territoriales, parallèlement aux efforts conjoints français et britanniques pour démanteler les gangs de passeurs qui organisent des opérations de traversée.



LES RÉSEAUX DE TRAITE DES ÊTRES HUMAINS EXPLOITENT LES FEMMES ET LES ENFANTS VIA LES RÉSEAUX SOCIAUX EN ESPAGNE ET EN ALLEMAGNE

En Espagne, les réseaux de traite des êtres humains exploitent les femmes et les enfants étrangers via les réseaux sociaux, les enfants étant deux fois plus vulnérables à la violence que les adultes, selon l'agence de presse espagnole EFE et des organisations humanitaires.

Selon la Croix-Rouge espagnole, la plupart des victimes de la traite des êtres humains en Espagne sont des étrangers. L'année dernière, la Croix-Rouge a indiqué que 96 % des victimes de traite qu'elle a aidées étaient des migrants, dont 70 % étaient en situation administrative irrégulière, tandis que moins de 20 % étaient des demandeurs d'asile.

Les réseaux de traite des êtres humains utilisent des plateformes numériques pour imiter leurs victimes et attirer des clients, notamment des mineurs en quête d'acceptation, d'attention ou d'amitié en ligne, selon les Nations Unies.

Fuensanta Pérez, de l'unité de lutte contre la traite des êtres humains de la Croix-Rouge, a souligné que les enfants migrants, en particulier ceux qui arrivent en Europe non accompagnés, sont très vulnérables à la traite.

Sophia Wiersching, directrice exécutive du Réseau d'ONG allemandes contre la traite des êtres humains, a expliqué que la situation est similaire en Allemagne, où les femmes et les enfants sont plus vulnérables que les hommes, en raison de la nécessité d'un tuteur ou d'un parent pour prendre soin d'eux, ce qui rend ils sont plus vulnérables à l'exploitation s'ils ne bénéficient pas de soins appropriés.



L'ITALIE RENVOIE 233 IMMIGRANTS ILLÉGAUX CETTE SEMAINE ALORS QUE L'IMMIGRATION DIMINUE DE 60 %



Le ministre italien de l'Intérieur, Matteo Piantidozzi, a annoncé que les autorités de son pays avaient renvoyé cette semaine 233 immigrants clandestins dans leur pays.

Le ministre de l'Intérieur a expliqué dans un communiqué publié samedi que cette opération résulte des efforts exceptionnels déployés par la police italienne dans la lutte contre l'immigration clandestine et fait partie d'un plan gouvernemental global pour lutter contre ce phénomène.

Dans le même contexte, la Première ministre italienne Giorgia Meloni a confirmé que le nombre d'immigrés clandestins arrivant en Italie a diminué de 60 % par rapport à l'année dernière.

Polémique généralisée après que les gardiens tunisiens Aziz Al-Salami et Abdelkader Al-Ayadi ont émigré en Italie à la recherche de professionnalisme

Les gardiens tunisiens Aziz Al-Salami et Abdelkader Al-Ayadi ont suscité une large controverse après avoir quitté la Tunisie pour l'Italie via l'immigration clandestine à la recherche d'opportunités professionnelles.

La presse locale a rapporté que le duo était récemment arrivé en Italie par voie maritime de manière irrégulière. La radio tunisienne Mosaique a expliqué qu'Al-Salami et Al-Ayadi ont choisi l'aventure du voyage par mer jusqu'en Italie dans l'espoir d'avoir l'opportunité de jouer dans la Ligue italienne.

Aziz Sellami a joué pour l'Ittihad Tataouine et a une expérience antérieure avec le Club du Stade Tunisien et l'Espérance Zarzis, tandis qu'Abdelkader Ayadi a joué la saison dernière avec l'Ittihad Tataouine et a récemment signé pour le Club ferroviaire de Sfaxien.

La radio tunisienne "MFM" a confirmé que l'incident entre Al-Salami et Al-Ayadi n'est pas le premier du genre parmi les joueurs de football tunisiens, puisque le gardien tunisien du CS Sfaxien Ali Chalabi et Yassin Al-Rahimi de Mustaqbal Soliman avaient déjà suivi le même chemin.

Dans le championnat italien, seuls deux joueurs tunisiens évoluent actuellement : Hamza Rafia pour Lecce et Anas Hajj Mohamed pour Parme. La Ligue italienne a déjà été témoin du brillant de nombreuses stars du football tunisien, comme Tijani Belaid avec l'Inter et Yohan Benalouane et Karim Laaribi avec Sassuolo.



LE CHOIX DES MIGRANTS ENTRE L'ALLEMAGNE ET L'ITALIE : LES DIFFÉRENCES ÉCONOMIQUES POUSSENT BEAUCOUP À S'INSTALLER EN ALLEMAGNE

L'Allemagne et l'Italie comptent parmi les destinations européennes les plus importantes pour les immigrants ces dernières années, mais il existe des différences fondamentales entre les deux pays qui affectent le choix des immigrants de s'installer dans l'un plutôt que dans l'autre.

L'Allemagne et l'Italie ont toutes deux besoin de travailleurs étrangers dans divers secteurs, ce qui en fait des destinations privilégiées pour les travailleurs étrangers. Cependant, l'Italie souffre d'une forte pression due à l'afflux de bateaux d'immigration clandestine en provenance des pays africains donnant sur la Méditerranée, tandis qu'un pourcentage plus faible d'immigrés légaux ou de demandeurs d'asile arrivent en Allemagne.

Migrant News s'est entretenu avec des personnes qui ont vécu l'expérience de la migration dans les deux pays et ont décidé de s'installer dans l'un d'eux en raison des différences économiques et sociales. Parmi eux se trouve Salima, une citoyenne tunisienne qui a obtenu la résidence permanente en Italie avec sa famille après s'y être installée pendant plus de dix ans, mais ils ont décidé de s'installer en Allemagne il y a trois ans.

Salima a expliqué la grande différence entre les deux pays sur le marché du travail, en particulier pour les femmes, en disant : « L'Italie n'offre pas d'opportunités d'emploi et de salaires au même niveau que l'Allemagne, et c'est l'une des principales raisons qui ont poussé ma famille à décider d'immigrer. Déménager en Allemagne était pour nous la meilleure solution pour l'avenir. »

Salima a ajouté qu'elle travaillait en Italie dans un entrepôt pour une entreprise internationale de colis, où elle recevait 8 euros de l'heure, tandis qu'en Allemagne, la rémunération atteignait parfois entre 13 et 15 euros de l'heure. Le salaire de son mari est également bien meilleur qu'en Italie. Leur situation financière s'est donc considérablement améliorée après le déménagement.



LES FORCES DE LA GENDARMERIE TURQUE ONT ARRÊTÉ 60 MIGRANTS IRRÉGULIERS, DONT 12 ENFANTS, À MUĞLA

Ankara (Zaman Turkish) - Les forces de gendarmerie ont arrêté 60 migrants irréguliers, dont 12 enfants, dans la ville de Fethiye, province de Mugla.

Selon un communiqué publié par le commandement des garde-côtes, des bateaux des garde-côtes et des équipes de gendarmerie ont été envoyés dans la zone après avoir reçu des informations sur la présence d'un groupe de migrants irréguliers. Les agents de la gendarmerie ont réussi à arrêter 60 immigrants irréguliers dans le Golfe.

Après leur arrestation, les migrants ont été remis à la Direction Régionale de Gestion des Migrations pour accomplir les démarches nécessaires.



"DEUX SEMAINES DE TROUBLES EN GRANDE-BRETAGNE : ÉMEUTES D'EXTRÊME DROITE SUR FOND D'ACCUSATIONS D'INGÉRENCE RUSSE



La Grande-Bretagne vit depuis deux semaines que l'extrême droite a mené des émeutes comprenant des actes de violence, des incendies, des pillages et des attaques racistes visant les musulmans et les immigrants. Les responsables de la sécurité ont douté du rôle de la Russie dans cette incitation. Nigel Farage a été critiqué pour avoir alimenté les théories du complot sur l'attaque de Southport en se demandant « si la vérité nous est cachée », a-t-il déclaré, ajoutant qu'il condamnait « tous les actes de violence politique ».

"Tensions à la frontière maroco-espagnole : des centaines de migrants tentent de rejoindre Ceuta à la nage au milieu d'intenses interventions de secours

La frontière entre le Maroc et la ville de Ceuta connaît de fortes tensions après qu'entre 200 et 300 personnes ont tenté de nager depuis la côte marocaine vers Ceuta au début de cette semaine. Cette évolution a conduit à l'intervention de la Garde civile espagnole et des patrouilles de sauvetage maritime pour faire face à la situation.

Selon les informations provenant de Ceuta, les patrouilles de secours espagnoles ont réussi à en sortir des dizaines de personnes de l'eau, tandis que certains ont tenté de continuer à nager, en utilisant des bouées et des combinaisons de plongée, et d'autres ont tenté de s'échapper des canots de sauvetage en retournant à la mer malgré le risque de noyade.

Des sources officielles espagnoles ont rapporté que des dizaines de personnes ont été sauvées de la noyade, parmi lesquelles de nombreux mineurs arrivés à Ceuta, dont la plupart possèdent la nationalité marocaine.

Côté marocain, la Défense civile a annoncé avoir récupéré mardi le corps d'un jeune homme sur la plage de la ville de Fnideq, près de Ceuta. Les autorités marocaines ont également indiqué que 249 candidats à l'immigration ont été arrêtés, dont 159 qui se trouvaient en mer, alors qu'ils tentaient de s'infiltrer et de nager jusqu'aux côtes de Ceuta. Ce numéro était avant la nouvelle tentative d'infiltration.

Selon l'accord migratoire entre l'Espagne et le Maroc, l'accueil des migrants est limité aux mineurs et adultes originaires d'Algérie et d'Afrique subsaharienne, tandis que les adultes marocains sont renvoyés à leur point de départ.

La distance maritime entre les plages de Ceuta et les plages marocaines varie entre cinq et sept kilomètres, ce qui permet de la traverser à la nage, notamment depuis les côtes de la plage de Tarajal, au sud de Ceuta, ou les plages de Leonche, à l'est de celle-ci. Ceuta et Melilla sont les seules frontières terrestres entre l'Union européenne et l'Afrique, même si le Maroc les considère comme des villes occupées par l'Espagne sans escalade politique.

La marine espagnole est confrontée à une forte pression face à ces événements, car le journal "El Faro de Sota" a rapporté que le personnel naval a entendu des bruits de détresse de la part de personnes dans l'eau qui ne savaient plus nager, et certains résidents locaux sont intervenus pour les secourir.

